

発行日:2020年2月10日

発行者:教育チーム

リハニュース 学習会号

リハ科学習会では2019年国際福祉機器展、参加者（岩渕君・小川君）の報告会を行いました。



回復期病棟、一般病棟、心リハ及び訪問リハ



住宅改修編の症例発表を報告

通所リハ経験のOT含め14名の参加者



歩行器、杖、福祉用具に関するパンフレットを自由に閲覧しました。

福祉用具の種類が多く一般の方では選別が困難であることが今回の研修で感じた。今後福祉用具の利点を説明出来るように知識を深めたいです。（岩渕）

学習会 こぼれ話

◎報告会の後は感想含め交流しました。

- ・もっと早い時期に家屋訪問していたら自宅の構造に合った訓練が出来たのに。
- ・ポータブルトイレの置き場所や誰が洗うのか？自宅では洗う場所が無い？それを考えたら在宅では使えない。
- ・せっかく廊下に手すりを付けたのに退院後訪問では使われていなかった。
- ・浴室に手すりを付けたが、デイケアで入浴するため、結局使用されていなかった等。

◎日ごろ感じている『思い』『悩み』を共感できた有意義な時間となりました。

*国際福祉機器展とは、ハンドメイドの自助具から最先端技術を活用した福祉車両まで世界の福祉機器を一堂に集めた国際展示会です。